
Знаменитости и картинг

 

  

Картинг – это игра, которую Шумахер считает не менее интересной и азартной, чем Фо
рмула-1
. Например, не так давно в Бразилии завершились двухдневные гонки на картах "500
миль Granja Viana". Из гонщиков были такие звезды Формулы-1, как Рубенс Баррикелло,
Хуан Пабло Монтойя, Фелипе Масса. Они с удовольствием сели за руль карта и
участвовали в гонках. Иногда за рулем карта разыгрываются нешуточные гонки.
Немногие знают, что последняя дуэль Айртона Сенны и Алена Проста прошла на картах,
а не на болидах Формулы-1. Именно тогда Прост опередил Сенну. Для француза это
был последний гоночный заезд, а бразилец разбился через полгода в Имоле. В чем же
заключается тяга знаменитостей к картингу? Возможно, это объясняется тем, что
многие гонщики начинали свою карьеру именно с картинга. Безопасность и скорость
карт вполне может обеспечить, как и похожие ощущения движения с Формулой-1.
Правда, если вы решите попробовать поездку со своим ребенком, то наверняка он вас
обгонит. Ребенок весит меньше, и разгон соответственно будет быстрее. Так же, не
имея опыта вождения он быстрее приспособится к карту. Ведь он не будет путаться
из-за того, что педали расположены наоборот и нет гидроусилителя руля. Так что
взаимное удовольствие получит каждый!
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